Roxana Gómez, brilla en la pista y Thalía Díaz, en el velódromo



La Habana. 28 abr (RHC).-Cuba amaneció este viernes con 107 medallas, de ellas 42 de oro, en la segunda posición de los Juegos del ALBA. detrás de la anfitriona Venezuela. que suma 159 títulos.

En la jornada más reciente

Roxana-Gomez

sobresalieron triunfos en ciclismo, atletismo, pesas y lucha.

Thalía Díaz se convirtió en el velódromo Teo Capriles en la reina cubana de los V Juegos del Alba, al conquistar su tercera medalla de oro.

La ciclista dominó imponente la prueba del keirin de manera sorpresiva, para convertirse en la máxima ganadora de títulos por Cuba.

A su título del keirin, la ciclista sumó sus oros en la velocidad individual y por equipos.

En la rama masculina, el cubano más destacado en el ciclismo fue Yansel Arias, quien se agenció la medalla de plata en el keirin.

En el atletismo, las cubanas Roxana Gómez y Lisneidys Veitía abrieron con oro y plata en los 400 metros planos, y luego en la jornada vespertina cerraron con el título como parte del relevo mixto, que completaron Yoandys Lescay y Yoao Illas.

Roxana, finalista olímpica y campeona mundial del relevo 4x400 en 2021, marcó 50.73 segundos, séptimo tiempo mundial de la temporada y su mejor registro en lo que va de año.

La mejor corredora cubana del momento también cerró de manera espectacular el relevo mixto, que marcó record nacional de Cuba con 3.17.33.

El cubano Yanscarlos Hernández se confirmó como un decatleta en ascenso, al llevarse el oro (7329 puntos) delante de su compañero Briander Rivero y el anfitrión Carlos Córdoba.

Cuba conquistó títulos además en 100 metros, masculino y femenino, 1500 (f) y 100 con vallas (f).

En la prueba más rápida para damas se coronaron Reynaldo Espinosa y Yunisleidy de la Caridad García (11.22), en los 1500 m Rose Mary Almanza (4:25.69) y en los 100m con vallas (f) Keily Perez, con 13.84.

En las pesas, Arley L. Calderón (67 kg) lideró a los pesistas cubanos en la segunda jornada de este deporte.

El joven de 24 años de edad ganó dos medallas de oro con alzada de 156 kilogramos en envión y 281 de biatlón. Además sumó la de plata en arranque.

Por su parte, Yailiana López (59 kg) obtuvo tres medallas de plata.

En la lucha, Cuba conquistó dos medallas de cada color.

Yusneilys Guzmán (50 kg) y la abanderada Milaymis Marín Potrillé (76 kg) subieron a lo más alto del podio en otra jornada de dominio por parte de los elencos venezolanos.

Guzmán venció en la final a la anfitriona Mariana Rojas (6-0), mientras que Milaymis pasó sobre las venezolanas Neirilis Banguero y María Acosta por superioridad técnica y marcador de 6-0, respectivamente.

La primera parte de la delegación cubana asistente a los V Juegos del Alba regresó la noche de este jueves a la patria.

El grupo, integrado por unas 100 personas, fue recibido en el Aeropuerto Internacional José Martí por Raúl Fornés, vicepresidente primero del Inder.

El vuelo trasladó desde Caracas a La Habana a 52 medallistas en la cita, de ellos 26 de oro, en deportes como natación, softbol, judo, taekwondo y béisbol.

En la palabras de bienvenida, la presidenta de la Comisión nacional de atención a atletas, Yudit Águila Hernández, exhortó a los atletas a continuar preparándose con vista a los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador 2023.

Tomado de Jit.cu



Radio Habana Cuba